



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

DLA Piper impulsa el asesoramiento a las empresas sobre responsabilidad social

La firma cuenta en España con un equipo multidisciplinar de abogados que atiende a los clientes en aspectos de medio ambiente, sociales o de buen gobierno.

El tiempo en el que a las empresas solo se les pedía que fueran rentables y que hicieran productos de calidad o dieran buenos servicios ha pasado. Desde hace años se les exige, además, que realicen su actividad en virtud de una serie de [criterios sociales](#), medioambientales, de **buena gobernanza** o de respeto de los derechos humanos y laborales. Dada la complejidad que puede llegar a tener para algunas empresas la puesta en marcha de un programa de responsabilidad social, es necesario que pidan ayuda a un experto.

El despacho de abogados [DLA Piper](#) es muy consciente de esta necesidad de las empresas y ha decidido dar un fuerte impulso al asesoramiento con criterios de medio ambiente, sociales y de buen gobierno (ESG por sus siglas en inglés). La firma ha nombrado a **JP Douglas-Henry director global de Sostenibilidad y Resiliencia**, un cargo de nueva creación que dependerá directamente del Comité de Dirección de la firma.

Con la creación de este puesto, DLA Piper va a reforzar la coordinación y va a intensificar las acciones que viene desarrollando desde ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |